

“ふるさとちば”的ための政策推進を ◆

阿部 純一県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

森田知事の政治姿勢を評価



知事の評価

自民党代表 知事の政治姿勢について伺います。2期目の4年間をどのように評価しているのか。

森田知事 私はこの4年間、1期目に引き続き、県議会の皆様方をはじめ、市町村、関係団体のご理解とご協力をいただきながら、総合計画「新・輝け！ちば元気プラン」に掲げたさまざまな施策

自民党代表質問から

自民党千葉県連副会長で、党運営に主導的な役割を果たす千葉市稻毛区選出の阿部純一（あべ・こういち）県議は、新年度当初予算案を審議する2月定例県議会でも党のまとめ役に徹し、森田知事の政治姿勢を厳しくチェックしました。可決された新年度予算は、一般会計で総額1兆6297億余円となり、3月に知事選を控えていたことから、骨格予算で編成され、6月補正予算で政策的事業を盛り込んだ肉付け予算が組まれることになりました。自民党の代表質問から、県民生活に関する県政の主な課題をご報告します。

世界に向かへ飛躍の時期

に全力で取り組み、県民の皆様の暮らし満足度の向上に邁進してまいりました。

人とモノの流れを加速させ、災害時にも重要な道路ネットワークについては、アカライン800円を継続するとともに、北千葉道路の早期全線開通に道筋をつけることができました。ア

クアライン800円を継続するとともに、北千葉道路の早期全線開通に道筋をつけることができました。ア

クアライン800円を継続するとともに、北千葉道路の早期全線開通に道筋をつけることができました。ア

クアライン800円を継続するとともに、北千葉道路の早期全線開通に道筋をつけることができました。ア

今後の県政

自民党代表 今後の県政運営について、どうあるべきと考えているのか。

県税収入減

自民党代表 平成28年度の県税収入については、本年度の税収動向や、経済

この調停案が裁判所から提出された背景としては、一方の当事者の廃業等により雇用が失われ、また、事業継続ができないなど、県の経済にも多くの影響を及ぼす可能性が懸念されたものと思

料されます。

個人県民税の均等割・所得割や法人事業税など、当初予算額を上回る見込みの税目があるものの、全体として減

となりた主な要因としては、○原油価格の下落や円高の進行を受け、当初の想定と異なり、輸入額の減少

が見られたため、地方消費税が当初予算額を

結びに、これからも初心を忘れることなく、県民の皆様のための県政運営がなされるよう、皆様の代理人として粉骨碎身努力してまいりますことをお誓い申し上げ、私の県政報告とさせていただきます。

議会において賛成多数で可決されました。

県議会並びに私ども会派は、国の司法機関である簡易裁判所の調停委員会が多くの資料を精査し、慎重に審議された上で提示された裁判所

所調停案を、尊重させていたいたものであります。

千葉県議会議員

阿部純一

閉会後速やかに議会報告（県議会リポート）を皆様に配布する予定でしたが、3月後半に知事選挙が予定され、公選法の関係から、時期をずらして本日（4月5日）の配布となりましたことをご理解下さいませ。上程されました議案すべてが原

は、国に司法機関である簡易裁判所の調停委員会が多くの資料を精査し、慎重に審議された上で提示された裁判所

所調停案を、尊重させていたいたものであります。

○株価の下落の影響などにより、個人県民税の株式等譲渡所得割と配当割が、合わせて65億円下回る見込みであることと分析しています。

●県政や千葉市稻毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

あべこう一 県事務所
TEL.043-287-8595
FAX 043-285-2192
〒263-0043
千葉市稻毛区小仲台2-6-8-401
阿部純一 検索 ホームページ <http://abe-koichi.com/>

総額1兆6297億余円

新年度当初予算は骨格編成



移動政調会でいさつする阿部県議

児童虐待相談員を2百人増員

具体的には、新たな減災目標を設定するとともに、住民が主体となつた避難場所運営の促進や、避難所までの着実な物資輸送対策、県職員の派遣による被災市町村への支援体制の整備、さらに、被災地で活動するヘリコプター等の運用方法などを盛り込むことにしています。

体制強化

自民党代表 児童虐待
防止条例を踏まえ、来年度からどのように児童虐待相談員を2百人増員することにしています。

骨格予算
自民党代表 骨格予算
となる平成29年度当初予算是、どのような考え方で編成したのか。

森田知事 平成29年度は、県税の減収が見込まれる中、公債費や社会保障費が増加することから、大変厳しい財政状況となることが見込まれます。

今回の当初予算では、人件費や社会保障費等の義務的経費のほか、医療・福祉や子育て支援などの県民生活に密接に関係する事業については、年度当初から県民サービスが提供できるよう、必要な予算を計上しました。また、道路整備や津波対

肉付け予算
自民党代表 肉付け予算となる6月補正予算に要する財源については、どのように対応するのか。

高橋副知事 私立学校経常費補助の助成単価など政策的判断をする経費や、新規事業、公共事業のうち、年度後半に着手するものなどについては、知事選挙後の6月補正予算、いわゆる肉付け予算で対応する

森田知事 平成29年度は、県内事業等を計上し、県内経済の活性化のため、切れ目なく事業を執行できるよう、配慮したことになります。

自民党代表 骨格予算
となる平成29年度当初予算是、どのような考え方で編成したのか。

森田知事 平成29年度は、県税の減収が見込まれる中、公債費や社会保障費が増加することから、大変厳しい財政状況となることが見込まれます。

うち、工程上、年度当初から着手することが必要な事業等を計上し、県内経済の活性化のため、切れ目なく事業を執行できるよう、配慮したことになります。

6月補正で肉付け予算へ

件数の増加に適切に対応するため、児童虐待対応の中心的な役割を担う児童福祉司はじめとする児童相談所の職員を、今後5年間に計画的に200名増員し、児童相談所の体制を強化してまいります。

今後とも、すべての子どもが虐待から守られ、幸せを感じながら成長できる千葉県を目指して、更なる施策の充実に努めてまいります。

病院整備

自民党代表 老朽化が進む県立病院の施設整備どのように取り組んでいくのか。

森田知事 がんセンターについては、平成31年度の新棟完成を目指し、現在、先行工事に着手しているところであり、また、救急医療センターと精神科医療センターの一体的整備については、平成33年度の完成を目指し、来年度「基本設計」に取り組む予定です。

周産期・母子医療
自民党代表 周産期医療に対する県の取り組み状況どうか。

森田知事 本県の周産期医療については、高度医療を行う周産期母子医療センターの更なる整備や、県外搬送に係る連携の在り方などの課題を抱えています。

このため、昨年4月に周産期母子医療センターが未整備だった東葛北部医療圏において、国保松戸市立病院を地域周産期医療センターとして認定したほか、本年1月には千葉大学医学部附属病院を県内3カ所目の総合周産期母子医療センターとして指定したところです。

また、救急処置の必要なりスクの高い母体を県内医療機関で対応できない場合には、本年4月1日から都内の病院も搬送対象となります。

電話相談
自民党代表 小児救急電話相談の効果をより高めるため、どのような体制で行っているのか。

諸橋副知事 小児救急医療相談の効果を高めるためには、病状に対する助言のみならず、必要に応じて適切な受診先の紹介ができるなど、保護者に寄り添った相談体制を提供することが重要です。

そこで県では、県内の医療の実情に精通している県医師会に委託し、看護師及び小児科医による電話相談を実施しており、今年度からは、相談時間を翌朝6時まで延長したところです。

少人数学級
自民党代表 来年度、少人数学級を推進するとのことだが、どのように考えているのか。

内藤教育長 県育委では、これまで、小学校第1学年の35人学級編成に加え、小学校第2学年と中学校第1学年で、小学校第1学年の35人学級を選択できるとともに、他の学年においても、38人学級を選択できるよう、段階的に少人数学級を推進しております。

来年度は、小学校第3学年においても、35人学級を選択できるようにしたいと考えています。小学校第3学年でも35人学級を推進することにより、きめ細かな指導が可能となることから、学習指導と生徒指導の両面で効果があると期待しています。